

“La Boutique du Saint Paul”

Fragonard

Où comment devenir en «apprenti parfumeur» en créant son propre parfum ...

- Histoire de la parfumerie, origine des matières premières
- Découvertes des essences ...

Voyage en mer

Pour la journée, demi-journée ou juste pour un coucher de soleil sur la baie de la méditerranée...

Evasion

En limousine depuis cette campagne des artistes, visite avec un guide de l'arrière pays ...

Les Classiques grâce à « Côte d'Azur Card »

Musées, visites guidées, parcs d'attractions ... De Monaco à Saint-Tropez...

Quand la peinture devient leçon ...

Jean-François Gauthier partage sa passion, vous invite à l'entrée du village de «Saint Paul» pour vous enseigner la peinture ... Vous repartirez avec votre œuvre ...

La pétanque, passage obligé à Saint Paul de Vence ...

Nombréux sont les artistes qui ont piétiné le célèbre terrain de boules ... pourquoi pas vous ??

Mythe ou légende ...

Saint Paul de Vence est capable de réunir toute son histoire le temps d'une visite guidée du village ... Un moment d'exception !

Les plaisirs de la Plage ...

Depuis l'hôtel, profitez d'une journée détente à la plage avec transat et cocktail, dès votre arrivée sur site, le service voiturier vous assure le «tout oublier» ...

La Côte d'Azur vue du ciel

Partez à la découverte des paysages uniques de cette région avec un survol en hélicoptère.

Les caves de Saint Paul de Vence

Où comment tester par une dégustation les vins des vignobles du village.

L'arrière-pays en «pleine puissance»

En traversant nos campagnes en voiture de course.

Les «Beauty-Time»

- Coiffure, maquillage, manucure et autres ...
- Massages et détente dans votre suite ou à proximité de l'hôtel en salon privé.

"The Saint Paul's Boutique"

Fragonard

How to become an "apprentice perfumer" by creating your own perfume.

History of the perfumery, the origin of the raw materials

Discovery of the essences

A sea voyage

For the day, half a day or to watch the sunset over the Mediterranean...

Escape

From this artistic countryside, in a limousine, visit the back country with a guide...

The Classics with the "Côte d'Azur Card"

Museums, guided tours, theme parks...from Monaco to Saint-Tropez...

When painting becomes a lesson

Jean Francois Gaultier shares his passion and invites you at the entrance of the "Saint Paul" village to teach you how to paint. You will leave with your art work...

Playing "pétanque"

*Typical game played with metal balls is a must in Saint Paul de Vence
Many artists have played on the court, why shouldn't you?*

Myth or legend...

Saint Paul de Vence can share its entire history through a guided tour of the village... an exceptional moment!

Pleasures of the Beach

From the hotel, enjoy a day at the beach with a long chair and a cocktail. From the moment you will arrive on-site, the valet will guarantee the start of a "forget everything" moment...

The Côte d'Azur from above

Enjoy breathtaking views by flying over in a helicopter.

The cellars

How to try wines from the village's vineyards through a tasting.

"Full strength" in the back country

Cross the countryside in a race car.

Beauty time

*Hair styling, make-up, manicure and more...
Massages and relaxation in your suite or close to the hotel in a private salon*